

**En image****Belle réussite pour la première  
Fête de la science monégasque**

Samedi se tenait la toute première Fête de la science à Monaco sur la place d'Armes à l'initiative du Centre scientifique de Monaco et du Musée d'anthropologie. Des animations, des démonstrations, des ateliers, des présentations des activités de

recherches et des passionnantes discussions avec les chercheurs ont animé la journée et ravi les petits et les grands. Une journée ludique et pédagogique que le public présent espère voir se renouveler l'année prochaine.